

## ABSTRAK

**Reza Eliyana Frida NIM 1950410038 Pengaruh Karakter Anggota dan Jaminan Anggota Terhadap Tingkat Pengembalian Angsuran Pembiayaan *Murabahah*.**

Produk yang tersedia di lembaga keuangan syariah menggunakan akad atau perjanjian yang telah dimodifikasi berdasarkan kebutuhan yang diajukan. Salah satu pembiayaan yang paling banyak diminati yaitu pembiayaan *murabahah*. Namun pembiayaan *murabahah* yang ditawarkan tidak lepas dari risiko pembiayaan bermasalah seperti tunggakan bahkan kemacetan pembayaran angsuran. Permasalahan juga dapat terjadi yang terkait dengan karakter yang kurang baik, seperti kebiasaan menunda pembayaran dengan berbagai alasan, dan ketidakjujuran anggota dalam mengembalikan pinjaman sangat berbelit-belit. Sebagai cara untuk menghindari risiko tidak lancarnya pembiayaan *murabahah* dalam jumlah besar, maka BMT As-Salam melakukan cara dengan tetap memberikan pembiayaan dengan resiko yang diminimalisir, yaitu dengan menambahkan jaminan dari nasabah dalam melakukan proses pengajuan pembiayaan.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif yang menghasilkan beberapa temuan yang dapat dicapai dengan menggunakan beberapa prosedur statistik atau cara-cara lain dari kuantifikasi (pengukuran). Sumber data yang digunakan yaitu primer dan sekunder, data primer diambil dari kuesioner yang dibagikan kepada anggota pembiayaan *murabahah* BMT As-Salam sebanyak 97 responden, sedangkan data sekunder diambil dari data keuangan pembiayaan *murabahah* yang dimiliki BMT As-Salam.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel independen karakter anggota berpengaruh terhadap tingkat pengembalian angsuran pembiayaan *murabahah*, maka dengan demikian hipotesis pertama yang diajukan atau H1 diterima. Dan variabel jaminan anggota juga berpengaruh terhadap tingkat pengembalian angsuran pembiayaan *murabahah*, maka dengan demikian maka hipotesis kedua yang diajukan atau H2 diterima. Serta karakter anggota dan jaminan secara simultan berpengaruh terhadap tingkat pengembalian angsuran pembiayaan *murabahah*, dengan demikian hipotesis H3 diterima.

**Kata Kunci: Jaminan, Karakter, Pembiayaan *Murabahah***